

Création au Christ

C10 Dieu épargne son peuple

L'apprenti doit maintenant quitter le groupe pour continuer. Le nouveau leader doit être coaché par l'apprenti.

Exode 12:1-28 Dieu épargne son peuple

Le Seigneur dit à Moïse et à Aaron en Égypte : « Ce mois sera pour vous le premier mois, le premier mois de votre année. Dites à toute la communauté d'Israël que le dixième jour de ce mois, chacun prendra un agneau pour sa famille, un pour chaque maison. Si un ménage est trop petit pour un agneau entier, il doit en partager un avec son voisin le plus proche, en tenant compte du nombre de personnes qu'il y a. Vous devez déterminer la quantité d'agneau nécessaire en fonction de ce que chacun mangera. Les animaux que vous choisirez doivent être des mâles d'un an sans défaut, et vous pourrez les prendre parmi les moutons ou les chèvres. Prenez-en soin jusqu'au quatorzième jour du mois, date à laquelle tous les membres de la communauté d'Israël devront les égorger au crépuscule. Ensuite, ils prendront un peu de sang et en mettront sur les côtés et sur le dessus des encadrements de portes des maisons où ils mangeront les agneaux. Le soir même, ils mangeront de la viande rôtie sur le feu, des herbes amères et du pain sans levain. Ne mangez pas la viande crue ou bouillie dans l'eau, mais faites-la rôtir sur un feu, avec la tête, les pattes et les organes internes. N'en laissez rien jusqu'au matin ; s'il en reste jusqu'au matin, il faudra le brûler. Voici comment vous le mangerez : votre manteau rentré dans votre ceinture, vos sandales aux pieds et votre bâton à la main. Mangez-le en toute hâte ; c'est la Pâque du Seigneur.

« Cette même nuit, je traverserai l'Égypte, je frapperai tous les premiers-nés des hommes et des animaux, et je ferai juger tous les dieux de l'Égypte. Je suis le Seigneur. Le sang sera pour vous un signe sur les maisons où vous êtes, et quand je verrai le sang, je passerai par-dessus vous. Aucun fléau destructeur ne vous touchera lorsque je frapperai l'Égypte.

« C'est un jour que vous devez commémorer ; pour les générations à venir, vous le célébrerez comme une fête en l'honneur du Seigneur, une ordonnance durable. Pendant sept jours, vous mangerez du pain sans levain. Le premier jour, retirez le levain de vos maisons, car quiconque aura mangé quelque chose qui contient du levain du premier au septième jour sera retranché d'Israël. Le premier jour, il y aura une assemblée sacrée, et une autre le septième jour. Ne travaillez aucun travail ces jours-là, sauf pour préparer à manger pour que tout le monde puisse manger ; c'est tout ce que vous pouvez faire.

« Célébrez la fête des pains sans levain, car c'est ce jour-là que j'ai fait sortir d'Égypte vos divisions. Célébrez cette journée comme une ordonnance durable pour les générations à venir. Le premier mois, vous mangerez du pain sans levain, depuis le soir du quatorzième jour jusqu'au soir du vingt et unième jour. Pendant sept jours, on ne trouvera plus de levain dans vos maisons. Et quiconque, qu'il soit étranger ou indigène, qui mange quelque chose qui contient du levain sera retranché de la

communauté d'Israël. Ne mangez rien à base de levure. Où que vous habitiez, vous devez manger du pain sans levain.”

Alors Moïse convoqua tous les anciens d'Israël et leur dit : « Allez immédiatement choisir les animaux de vos familles et égorgez l'agneau pascal. Prenez un bouquet d'hysope, plongez-le dans le sang de la bassine et mettez un peu de sang sur le dessus et des deux côtés de l'encadrement de la porte. Aucun de vous ne sortira de votre maison jusqu'au matin. Lorsque l'Éternel traversera le pays pour frapper les Égyptiens, il verra le sang sur le dessus et les côtés de l'encadrement de la porte et passera par cette porte, et il ne permettra pas au destructeur d'entrer dans vos maisons et de vous frapper.

“Obéissez à ces instructions comme une ordonnance durable pour vous et vos descendants. Lorsque vous entrerez dans le pays que le Seigneur vous donnera comme il l'a promis, observez cette cérémonie. Et quand vos enfants vous demanderont : « Que signifie pour vous cette cérémonie ? », répondez-leur : « C'est le sacrifice de Pâque à l'Éternel, qui a parcouru les maisons des Israélites en Égypte et a épargné nos maisons lorsqu'il a abattu les Égyptiens. » Alors le peuple se prosterna et adora. Les Israélites ont fait exactement ce que le Seigneur avait ordonné à Moïse et à Aaron.